



SEMAINE 21

du 19 au 23 janvier 2018

Cette semaine, les enfants de moyenne et grande sections sont allés visiter la médiathèque de La Ferté-Macé. Ils y ont rencontré Valérie et Joëlle qui nous ont fait découvrir les différentes parties du bâtiment.



Nous nous sommes séparés en deux groupes (deux petits trains) et avons fait le tour de la médiathèque avec les deux animatrices ; nous avons découvert :

- le rez-de chaussée, où on peut jouer à des jeux vidéo, utiliser des ordinateurs, regarder les informations à la télévision, ou lire des journaux et des magazines,



- le premier étage, qui est surtout fait pour les enfants, avec un petit coin réservé aux mamans avec leurs bébés ? et la salle « Tintamarre », qui accueille les lectures pour les petits, le samedi après-midi,

- et le deuxième étage, réservé aux films, à la musique, aux voyages et aux documentaires.



A la fin de la visite, Valérie nous a lu quelques histoires et proposé une représentation avec un kamishibai.

Nous avons beaucoup apprécié ce moment !

